
Marzahn

Projekt

AUS
SICHT

das sind wir



organisatorisch angesiedelt im Geschäftsbereich Fachdienste 

Fachbereich Arbeit, Bildung Tagesstruktur

Fachbereichsleitung Manuela Hönig-Burger & Projektleitung Birgit Saur

Standort: Helene-Weigel-Platz 14, 12681 Berlin- Marzahn

offizielles Startdatum: 01.07.2020 um 00:01 Uhr

Finanzierung: bis zum 30.06.2023 durch Aktion Mensch gefördert, deshalb ist zur Zeit für  

 Teilnehmende keine Antragsstellung über die Eingliederungshilfe notwendig

Projektstatus ermöglicht besonders niedrigschwelligen Zugang zu Arbeit, Beschäftigung &

Bildung

Team: drei Mitarbeiterinnen & eine mitarbeitende Leitung 

Projekt Aussicht marzahn



Menschen mit dem Wunsch nach persönlicher und beruflicher Weiterentwicklung

Menschen mit vielfältigen Potentialen und Ideen

Menschen, auf der Suche nach einer Beschäftigung auch außerhalb der bisher angebotenen

Möglichkeiten (WfbM, Zuverdienst, Tagescenter, ... )

Wer ist angesprochen?

Menschen mit besonderem psychosozialem Unterstützungsbedarf



individuelle Begleitung auf dem Weg in die berufliche Zukunft

Platz für bis zu 15 Teilnehmende

einfache Zugänge zu Arbeit/ Beschäftigung

Erfolgserlebnisse, mutmachende Strukturen, Zutrauen in die eigenen Fähigkeiten

offene Komm-Struktur mit individuellen Angeboten aber auch Kleingruppen

gemeinsame Erarbeitung einer individuellen Tagesstruktur

Unterstützung bei Gestaltung des Tages inklusive einer regelmäßigen Beschäftigung

bietet niedrigschwelligen Zugang zu Arbeit, Beschäftigung & Bildung 

vermittelnde Instanz im Helfersystem & beständiger Ansprechpartner

Umsetzung eigener interessenbezogener Projekte

Übergangsbegleitung

Was macht das projekt besonders?



Training z.B. im Bereich Reinigung und Service 

Vor- und Nachbereitung von Veranstaltungen nach individueller Absprache

kreatives, handwerkliches Ausprobieren (Papierherstellung, Visitenkartenerstellung, Arbeiten

mit Holz, Raumgestaltung, .... )

digitales Gestalten, Medienkompetenz

Was bieten wir aktuell an?

Beteiligungsgremium AusSichts-RAT:

Entscheidungen und wichtige Informationen werden im Rat besprochen, mit

interessierten Teilnehmenden,  Projektleitung  und  Mitarbeiterinnen

geplant: Kooperationen mit Arbeitgebern im Sozialraum und mit der Nordberliner Werkstatt



bei uns ist was los ...

Altpapier wird zu ...

... neuen Visitenkarten



Sozialraumarbeit Upcycling-Projekte
Reparatur

bei uns ist was los ...



bei uns ist was los ...

... Noch mehr Upcycling



bei uns ist was los ...

Wir haben uns fortgebildet und reinigen unsere Räume selbst



bei uns ist was los ...

Raum-Nutzungsangebot





so erreichst du uns


